

MAINFER FUTBOL FEMENINO

VALORES EN ALZA DEL SIGLO XXI

Son mujeres que intentan romper el techo de cristal en el deporte y que día a día suben peldaños gracias a la constancia, al esfuerzo, a la dedicación y al trabajo duro.

En Uruguay, el profesor Juan Carlos Ceriani creó, en el año 1930, el llamado fútbol sala o fútbol “de salón”. Se desarrollaba así un deporte dirigido a jugadores con gran habilidad técnica y dominio sobre el balón ,también se unían objetivos deportivos muy populares y con gran dinamismo en su juego. Se llegó a entrelazar el espíritu del fútbol muy extendido tanto en jugadores como en



público y las reglas de otros deportes como el balonmano con espacios más reducidos y por tanto con un juego más rápido. Pero sobretodo, el fútbol sala iba a requerir inteligencia y técnica.

En esta edición de la Gala del Deporte de Zaragoza 2008 se ha querido premiar el esfuerzo y el tesón de un equipo de mujeres con gran vocación de ser profesionales del fútbol sala.

Se premia también a la representación directiva de la mujer en este deporte. Teresa Cortés, actual presidenta del club que junto a una directiva (de hombres), dirige al equipo de forma profesional y resaltando los valores humanos que el deporte debe tener.

Esta gran mujer extiende su sensibilidad hacia todo el club, pero sobre todo, es el ejemplo de responsabilidad femenina, que incluso en momentos muy dolorosos, como los sufridos en la temporada pasada con el fallecimiento de su esposo, el doctor Angel Bueno, supo recuperarse y seguir con su ánimo apoyando a “sus chicas”.

Todos estos rasgos que son VALORES EN ALZA los representan la presidenta y el equipo femenino de MAINFER ZARAGOZA. Cuando en el año 2002 se fundó el club su único objetivo era obtener el título de máxima categoría en la competición de Aragón del futbol sala femenino, listón que se consiguió y se llegó a estar en la máxima categoría nacional.

La necesidad de un patrocinador se cubrió gracias a empresas como Foticos que durante tres años se comprometió a sostener financieramente al equipo aragonés. Durante las primeras temporadas, el escenario que acogía los entrenamientos y los partidos fue el Centro Municipal La Granja. Cuanto mejores resultados se obtenía, el público respondía mejor, cada vez más zaragozanos y zaragozanas iban a aplaudir y a vitorear a las jugadoras de un deporte tradicionalmente masculino.

Fue en la temporada 2004-2005, cuando el club dio el gran paso que supone la creación de la cantera. Todos los grandes equipos llevan inmersos su vocación de tener a jóvenes preparadas para abastecer el primer equipo y también crear afición deportiva y social. El acuerdo de filialidad con el Club San Viator le hizo grande y así en la temporada siguiente se produce la natural renovación de la junta directiva y la presencia de un nuevo patrocinador: MAINFER. Estos nuevos componentes les llevó en la temporada 2005-2006 a la 5ª plaza clasificatoria.

Hay que destacar la gran labor que realizan las empresas como MAINFER. Empresa aragonesa, de material industrial y ferretería, que patrocinan al deporte femenino y nunca se verá recompensada porque su generosidad no busca rentabilidad económica o la publicitaria. Son empresas que apoyan al deporte femenino porque creen en él y en la labor social y deportiva que aportan a la sociedad.

El ciudadano y el responsable institucional deben de saber reconocer cada vez más el gran esfuerzo económico que estas empresas realizan y más en épocas de crisis financiera. De nuevo estos esfuerzos comunitarios hace que el deporte se fortalezca porque lo público y lo privado se unen en beneficio de todos. Aunque muchas veces no se sientan apoyados deben de saber que se les respeta y de alguna forma, el reconocimiento de hoy debe de ser contemplado como una señal de admiración y necesidad de trabajar juntos porque como bien conoce el MAINFER ZARAGOZA, trabajando en equipo el resultado no puede ser otro que el éxito.

MAINFER ZARAGOZA lleva el nombre de nuestra Ciudad y por ello estamos todos y todas orgullosos de que nuestras

jóvenes paseen por todos los campos de España la ilusión del juego limpio y del valor del conjunto. Las jugadoras del MAINFER ZARAGOZA son observadas por otros equipos y calificadas como técnicamente insuperables, así algunas de ellas forman parte de la selección aragonesa de fútbol sala femenino.

Desde la temporada 2006-2007 el MAINFER ZARAGOZA se integra en el Club Zaragoza 2002 que incluye una gran estructura con técnicos y jugadoras de varios niveles. En total unas 80 deportistas de diferentes niveles impulsan el camino del Fútbol Sala Femenino de élite en Zaragoza y con este equipo de mujeres terminarán en una 12ª posición.

La siguiente temporada 2007-2008 mantendrán una posición intermedia en la tabla clasificatoria, realizando un proyecto en el que se integran jugadoras internacionales y nacionales, que hacen que en la actual liga, estén ilusionadas con luchar con los mejores equipos por los títulos en juego. Todo ello con una gestión coherente dirigida a ser sostenible y sustentable tanto en lo deportivo como en lo económico. Actualmente juegan en el Pabellón Siglo XXI que es una de las instalaciones deportivas municipales con más calidad no solo en Zaragoza sino en todo el territorio español.

Actualmente el MAINFER ZARAGOZA juega en la División de Honor Femenina de Fútbol Sala organizada por la R.F.E.F. y han querido apostar por la denominada “categoría de Plata”, segunda categoría de Fútbol Sala Femenino, que tendrá carácter nacional. En categorías inferiores compitieron en la temporada 2007/2008 en la categoría Autónoma Femenina Fútbol Sala de la Federación Aragonesa de Fútbol, en la Categoría Juvenil Femenina, en la Categoría Cadete Femenina, en la Categoría Infantil Femenina y en la Categoría Alevín Femenina. En todas las categorías tienen representación de diversas jugadoras del MAINFER ZARAGOZA en las selecciones aragonesas de Fútbol Sala Femenino. El club se ha puesto como compromiso social y deportivo llevar a cabo una escuela formativa que quieren que sea gratuita y dirigida a las chicas que debido a su temprana edad no pueden formar parte de los equipos.

Mujeres deportistas que saben que la conciliación laboral y familiar es todavía más difícil para ellas. Son conscientes que deben de gestionar bien su tiempo y renunciar a mucho pero ellas siguen con tesón, con esfuerzo y sobre todo con ganas de llegar a ser (aunque para muchas de nosotras ya lo son), campeonas del siglo XXI.

Blanca Blasco Nogués.

